



Lácteos de Bielorrusia ampliarán sus suministros a Egipto

Description

Minsk y El Cairo buscan fortalecer la cooperación en el sector agrícola

Bielorrusia y Egipto han acordado profundizar su cooperación en el sector agroindustrial y ampliar el intercambio mutuo de productos. Esta decisión se tomó durante una reunión del grupo de trabajo conjunto sobre agricultura, que se celebró en formato de videoconferencia.

La reunión fue presidida por el viceministro de Agricultura y Alimentación de Bielorrusia, Ivan Smilgin. Por parte egipcia, participaron el viceministro de Agricultura para Ganadería, Pesca y Silvicultura de Egipto, Mustafa Al-Sayyad, así como representantes de los ministerios y las instituciones científicas correspondientes.

Según el Ministerio, en 2024, el comercio agrícola entre los dos países se duplicó en comparación con 2023. Bielorrusia exportó productos lácteos a Egipto, mientras que en dirección contraria, se suministraron frutas, verduras, melones, extractos de café y esencias, informa BelTA, socio de TV BRICS.

También se consideraron las perspectivas de proyectos conjuntos en el campo de la producción de piensos, suministros de maquinaria agrícola, así como la cooperación científica y educativa.

Ivan Smilgin destacó el interés de las empresas bielorrusas por aumentar los suministros al mercado egipcio. “Estamos abiertos al diálogo y listos para apoyar iniciativas empresariales que apunten a una asociación sostenible y mutuamente beneficiosa”, subrayó.

El Maipo/BricsTV

Fotografía: RomeoLu / iStock

Date Created

Octubre 2025